

Viele Möglichkeiten

Gut vernetzt: Renommierete Universitäten und internationale Forschungseinrichtungen befinden sich in und um Ludwigshafen.

Der global agierende Chemiekonzern BASF hat seinen weltweiten Forschungsschwerpunkt in Ludwigshafen. Traditionell schon stammen bedeutende Erfindungen aus den Bereichen Chemie und Pharmazie aus Ludwigshafen. Aber auch zahlreiche andere internationale Unternehmen aus der Branche haben hier ihre Forschungsabteilungen angesiedelt.

Gesundheit und Gesundheitsvorsorge in Verbindung mit modernster Technik und Infrastruktur ist ein weiterer Standortfaktor Ludwigshafens. Das städtische Klinikum ist zweitgrößtes Krankenhaus in Rheinland-Pfalz. Als Maximalversorger mit 15 Kliniken, fünf Instituten und zwölf Kompetenzzentren ist es ein bedeutender regionaler und überregionaler Gesundheitsdienstleister. Das städtische Klinikum ist zugleich Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Über die Grenzen Ludwigshafens hinaus renommiert ist die Berufsgenossenschaftliche Unfallklinik mit einem neuen und modernen Forschungsbereich.

Die zentrale Lage Ludwigshafen inmitten der Metropolregion Rhein-Neckar ermöglicht besten Zugang zu bekannten Universitäten und Hochschulen.